
ПОЧЕМУ ПАВЕЛ ВИКТОРОВИЧ АНОХИН 
ИДЕТ В ГУБЕРНАТОРЫ? 

Достаток - людям, порядок - власти! 
Я патриот своей страны, а Прикамье 

- моя Родина. Я это говорю не для крас
ного словца. Как бизнесмен, я мог бы 
работать где угодно, а как депутат Госу
дарственной Думы - остаться в Москве. 
Но я хочу жить и работать в Прикамье. 
Здесь я вырос, получил профессию ин
женера-строителя, состоялся как пред
приниматель. В бизнесе мы поднима
лись с нуля, как и многие в начале 90-х 
годов. На себе испытали давление вла
стей и местного криминалитета, а они в 
Прикамье зачастую действуют рука об 
руку. 

Здесь я сформировал свою граж
данскую позицию, понял, что политика 
прямо влияет на работу предприятий, 
малый и средний бизнес. Нельзя делать 
вид, что нас это не касается. В Прика
мье я приобрел опыт политической борь
бы, научился отстаивать свои принципы и интересы своих избирателей. 

Тяжело смотреть на нищету многих пермяков, зная как богат наш край, 
как умеют работать люди. 

Если власть коррумпирована, то развернуться могут лишь избранные -
родственники, или те, кто дает взятки. Только такие и жиреют в Прикамье. 
Официальная статистика дает убийственные цифры: самые богатые в на
шей области богаче самых бедных в 151 раз. В то время как в среднем по 
России - в 13 раз. 

Без хороших законов, а главное - без соблюдения этих законов аб
солютно всеми - мы не построим достойной жизни. 

Поэтому пошел в Законодательное Собрание области. Я помогал мно
гим, конкретную помощь оказал разным организациям и людям. Но есть 
вопросы, которые можно решить только из Центра: снижение налогов и 
укрепление власти. Эти обещания избирателям можно выполнить, работая 
на федеральном уровне. 

Я понял, что нужно идти выше, в Госдуму. И сделал за 9 месяцев депу
татства в Москве немало: активно работал над снижением налогового бре
мени. Вы знаете, новый Налоговый кодекс, наконец, принят. Он создает 
более благоприятные условия для роста производства. Впервые средняя 



пенсия превысила минимальный прожиточный минимум. Благодаря поли
тике нового Президента, которую я поддерживаю как член фракции Един
ство, прошли принципиальные законы, укрепляющие вертикаль государ
ственной власти. Считаю, что главные задачи решены. 

Кроме всего прочего, обещал пермякам - навести порядок в сило
вых структурах области - выполнил. Ибо если нет правды там, где должны 
следить за законом, куда же тогда вообще идти простому человеку? Как 
депутат я достучался до Генпрокуратуры, МВД России (хотя это было непро
сто, ведь противостояние из области шло мощное) - приехали независи
мые представители из Москвы, провели объективную проверку. Дальше 
вы знаете - самых продажных чиновников в Областной прокуратуре и в 
Пермском УВД сняли с позором. Вы видите, как приходится расплачивать
ся за независимость: сколько грязи, лжи, циничной клеветы выливается на 
меня в местных газетах по заказу властей. Раньше меня хотели остано
вить, теперь - просто мстят. 

Но я добьюсь, чтобы у нас в Прикамье была честная, эффективная 
власть, которая будет помогать нашим предприятиям развиваться, пред
принимателям честно делать свое дело, а людям - зарабатывать деньги. А 
тех же, кто не может сам заработать, власть защитит и обеспечит достаток. 

Я не по слухам знаю, что творится в областной администрации. В Пер
мской области лидеры криминальных группировок пытаются легализовать
ся любыми способами, стремятся попасть и в органы власти. 

Настало время положить этому предел. Иначе будет поздно. Перемены 
в центральной власти, Путин и то, что он делает - убеждает меня (если хоти
те, вдохновляет), что сейчас можно изменить ситуацию к лучшему. 

Сегодня, когда общегосударственные подходы нашли свое решение, 
настало время их практического воплощения. А для этого надо идти в ис
полнительные структуры власти, внедрять новые законы в жизнь. Мы не 
можем больше раскачиваться годами. Новая политика центра - это и наш 
шанс. Именно сейчас, сплотившись, можно укрепить власть, убрать мел
ких региональных князьков, которые превратили регионы в вотчину для 
своих семей и кланов. В этом вижу одну из главных задач губернаторской 
власти. 

Что меня, в первую очередь, отличает от других главных претендентов 
на губернаторский пост Пермской области? Я добился всего сам и не обя
зан никаким политическим "крышам" или криминальным группировкам. 
Помимо того, что я независим материально, я свободен от кланов. Поэто
му власти на меня ополчились и боятся. Я не связан ни с какими олигарха
ми, поэтому не позволю бездумно выкачивать недра из Прикамья (отда
вать долги за политическую поддержку пермским сырьем). У меня нет се
мейного или аппаратно-комсомольского кланов. 

Я скажу так: "Прикамье - моя семья. Мы все разные, но мы не чу
жие". 
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